

J.F.M. PALMA

La Fundación Othman Ktiri entregó ayer las ayudas económicas, valoradas en 100.000 euros, a once entidades dedicadas a proyectos sociales que se desarrollan en Balears y que supone la ayuda a 8.500 personas. Es la segunda vez que esta fundación, creada por el máximo responsable de la empresa Ok Mobility, dedicada al alquiler y venta de coches, entrega unas subvenciones económicas para llevar a cabo estos proyectos sociales. La entrega se realizó ayer en un acto que se celebró en el Casal Solleric y que contó con la presencia de Marga Prohens, presidenta del Govern.

Este año han sido once las entidades sociales premiadas con esta subvención, aunque han sido 34 las que se han presentado a esta segunda convocatoria.

El empresario Othman Ktiri explicó que el objetivo es que los beneficios de su empresa también repercutan en la financiación de proyectos sociales en Balears. Detalló que los proyectos



Imagen de grupo de las asociaciones que han sido premiadas por la Fundación Othman Ktiri.

J.F.M.

8.500 personas se benefician de las ayudas de Othman Ktiri

elegidos lo han sido en función de su calidad técnica y por su apuesta por el enfoque de género, el carácter innovador o el cui-

dado por el medio ambiente y la circularidad.

Este año se ha elegido los proyectos presentados por la Asocia-

ción Española contra el Cáncer en Balears, Educaclown, Estel de Llevant, Fundación predif Ib, Fundació Asnimo, Fundació Asprom,

Centro Mater Misericordia, Fundació Montsió Solidària, Fundació Nemo, Proyecto Socioeducativo Naüm y Treball Solidari.

El empresario de origen marroquí destacó que 8.500 personas se beneficiarán directamente de estas ayudas de 100.000 euros que entrega la fundación que lleva su nombre.

El Seo de Ok Mobility incidió en la calidad de los proyectos presentados y que en muchas ocasiones para las empresas no es sencillo poder ayudar económicamente. Sin embargo, en Balears se ha encontrado con muchas facilidades, sobre todo gracias al tejido de colectivo sociales que se dedican a ayudar a las personas con menos recursos.

El empresario se comprometió a continuar apostando por estos proyectos sociales para el próximo año, que será la tercera edición, y destacó la dificultad que ha supuesto para los patronos de la fundación que lleva su nombre elegir a las once entidades que recibirán estas ayudas.

GRATIS a casa lo mejor

UCO Sa Pobla ofrece productos frescos locales. Productos de primeras marcas y también de producción propia. Filosofía marcada por la evolución, innovación y tecnología.

Los Mallorquines

Los productos mallorquines de gran calidad. Los sábados en su portada, puedes retirar los 2 productos en promoción, desde el momento que necesitarás realizar una compra mínima de presentar tu tarjeta Eroski Club.

Picada ajo y perejil bandeja 100 gr.

Diario de Mallorca

UCO SA POBLA
Productes Agroalimentaris

PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER
PressReader.com +1 604 278 4604
COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW